

Participación Ciudadana

Actualizado al 30 de noviembre. Próxima actualización al 31 de diciembre de 2018.

Participación Ciudadana



2 de noviembre: Aumentos en los colegios privados sin realizar las debidas coordinaciones fue el tema abordado en Tu Mañana, Telemetro, por David Vásquez y Elkadel Quirós.



7 de noviembre: Estudiantes de la Facultad de Economía de la UNACHI conocen detalles sobre las investigaciones de ACODECO, por faltas al historial de crédito de los consumidores.



6 de noviembre: Rigoberto de la Rosa, en el segmento Defiende Tu Derecho de Telemetro Reporta, habla sobre la verificación de contenido neto de pan.



7 de noviembre: Fabricio Velásquez con el invitado, José De León, jefe de Salud Nutricional del MINSa, en el programa Guía del Consumidor por Nacional FM, 101.7, quien se refiere a las Nuevas Guías Alimentarias para Infantes.



6 de noviembre: Ana Espino se refiere a la temporada de ofertas y descuentos con recomendaciones para los consumidores en la publicidad que ofrecen los agentes económicos, en el programa Tu Mañana (Telemetro).



8 de noviembre: Larissa Ramírez dialoga con Delia Muñoz, en Defiende Tu Derecho de Telemetro Reporta, sobre el 'Uso adecuado del crédito'.

Participación Ciudadana



9 de noviembre: En general, según el patrón de consumos, el guandú y la papa suben de precios para fin de año. Pero la papa se tiene que vender al precio establecido en el Control de Precios señaló en entrevista a TVN Noticias, el administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze.



9 de noviembre: El administrador de ACODECO Oscar García Cardoze, en SERTV Noticias se refiere al operativo de verificación de Black Friday.



13 de noviembre. La Administración Regional de Herrera realizó una verificación general en locales comerciales del distrito de Parita. Se verificó precios a la vista, fecha de expiración, entre otros.



13 de noviembre: Nicolás O'Hara, jefe de Investigación al Consumidor, en Defiende Tu Derecho por Telemetro Reporta expuso sobre los descuentos en viajes, que tienen derechos los beneficiarios de la Ley 6 de 1987 (jubilados, pensionados y tercera edad).

Participación Ciudadana



14 de noviembre. En el programa radial 'Guía del Consumidor' por Nacional FM, 101.7, Ramón Fernández, jefe de la Defensoría de Oficio de ACODECO informa sobre las demandas de autos.



15 de noviembre. En entrevista con Álvaro Alvarado de Telemetro Reporta, el administrador de ACODECO, Oscar García Cardoze se refirió a la Canasta Básica de Medicamentos y destacó que es importante hacer una distinción cuando se compara el medicamento de referencia vs. el genérico, las diferencias de precios son importantes.



16 de noviembre. ACODECO Panamá Norte reinaugura su oficina en Villa Zaita Mall, para recibir en mejores instalaciones a todos los consumidores de Chilibre, Alcalde Díaz, Las Cumbres, Ernesto Córdoba y Nuevo Caimitillo.



19 de noviembre. El viceministro de Trabajo y Desarrollo Laboral visita el módulo de atención de ACODECO en la "Expo Lurisdiction 2018", organizada por los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad de Panamá.



20 de noviembre. El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze, en ECO TV, se refiere al informe de CABAMED, en donde se recopilan datos desde agosto del 2013. Agregó que fue un trabajo conjunto con Farmacia y Drogas del MINSa y el Instituto Conmemorativo Gorgas.



20 de noviembre. Joancy Chávez en Defiende Tu Derecho, con Delia Muñoz señaló que, al retirar un bien abonado, el consumidor debe verificar antes sus especificaciones y si es necesario, debe probar su normal funcionamiento.

Participación Ciudadana



21 de noviembre. El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze, se refiere al operativo del Black Friday en Telemetro Reporta, con Álvaro Alvarado.



21 de noviembre. Estudiantes del Centro Educativo Colinas de Las Cumbres reciben capacitación, por parte de funcionarios de la oficina de Panamá Norte, Deberes y Derechos de los consumidores.



22 de noviembre. El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze, en el noticiero de KW Continente se refiere al operativo de Black Friday, en donde se verifica la publicidad que debe ser veraz y no un "gancho" para atraer compradores.



22 de noviembre: Ana Espino Jefa de Veracidad de Publicidad de ACODECO brinda recomendaciones por el Black Friday, en SERTV Noticias.



22 de noviembre. El administrador de ACODECO, Oscar García Cardoze se reúne con la Comisión de Salud de la Concertación Nacional para el Desarrollo, abordando el tema de los precios de medicamentos.



22 de noviembre: Ana Espino Jefa de Veracidad de Publicidad de ACODECO brinda recomendaciones por el Black Friday, en Defiende Tu Derecho (Telemetro).

Participación Ciudadana



22 de noviembre. El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze habla con Jorge Isaac sobre el operativo de veracidad de publicidad en Black Friday. Agregó que “buscamos asegurarnos que los consumidores esté recibiendo las ofertas que les ofrecen”, en el programa Actualidad Nacional, por Nacional FM.



23 de noviembre. El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze dialoga con Karen Ábrego y Alexis Zuleta de Random Radio 104.1 FM de Telemetro Radio sobre el BlackFriday.



23 de noviembre. ACODECO ofreció a funcionarios del Ministerio Público una charla sobre la “Administración de las finanzas familiares”, lo cual será de gran ayuda para hacer el uso correcto de sus presupuestos.



23 de noviembre. El administrador general de ACODECO Oscar García Cardoze y personal de ACODECO en recorrido por distintos centros comerciales para verificar la publicidad, con motivo del Black Friday.



23 de noviembre. Funcionarios de las diferentes regionales verifican la veracidad de la publicidad en distintos centros comerciales en el Black Friday.

Participación Ciudadana



26 de noviembre. En este Black Friday se generó una molestia importante por parte de consumidores, con una tienda que promocionó 50 equipos y resulta que cuando abrieron sólo tenían algunos, porque ya los habían vendido "antes de abrir". Eso conlleva una sanción ejemplar, señaló el administrador de ACODECO, Oscar García Cardoze, en el programa La Mañana Espectacular de Manuel Núñez, por RPC Radio.



27 de noviembre. Aarón Alexander explica el proceso de validación de materiales de construcción y mano de obra en línea desde <http://www.acodeco.gob.pa>, en Defiende Tu Derecho, por Telemetro Reporta.



29 de noviembre. Marcos Carrizo da a conocer en Defiende Tu Derecho aspectos relacionados con el Estudio Comparativo de las Tarjetas de Crédito-Noviembre 2018-con las tasas promedio más bajas y altas, por Telemetro Reporta.